

囲碁

碁部

部

現部長 平田 莉々
前部長 角田ちなみ
顧問 大村・高子先生

しんとした部屋にぱちりと小気味良い音が響く。私は碁石を打つ、この音が好きだ。しかし、その一手にどれほど相手の思惑が込められているか考えると、なかなか音の余韻にも浸つていられない。

このように様々な思考を働かせ、限られた盤の中で相手より多くの陣地を獲得するのが囲碁というゲームだ。黒石と白石で戦うことから、よく、オセロ?と聞かれることがあるのだが、オセロとは違つて碁石の黒を裏返しても黒であるし、白を裏返してもやっぱり白である。囲碁をよく知らない人には、そこから覚えてもらいたい。そして少しでも興味が湧いたのなら、ぜひ部室まで来て囲碁をやってみてほしい。

さて、囲碁部は現在四名で活動をしている。対局や検討、その他に定石や布石、詰碁について勉強している。後輩同士は棋力が似通つており、これから成長が楽しみだ。私も引き離されすぎないよう、精進していきたい。

最後になりましたが、ほとんど初心者だった私に根気よく付き合ってくださった角田先輩、そして途中で入部してくれた岡崎先輩のおかげで団体戦を組むことができ、素晴らしい経験を積むことができました。本当に感謝しています。また対局できることを願っています。

